

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/021

Ciudad Juárez, Chih., a 24 de febrero de 2025

Participan más de 350 estudiantes en eventos cívicos de Secundarias Generales

- *A través de estas actividades se fortalecen entre el alumnado los valores cívicos, el amor y el respeto a la patria*

Con la participación de más de 350 estudiantes de Secundarias Generales de Ciudad Juárez, culminó la primera etapa de los XLII Eventos Deportivos, Cívicos y Culturales de la Región Norte “Profr. Víctor Manuel Villagrán Espinoza”.

En el Concurso de Interpretación del Himno Nacional, realizado en el auditorio de El Colegio de Chihuahua, la Secundaria Federal No. 15, ganó el primer lugar, mientras que el segundo y el tercer puesto fueron para la Federal No.9 y la Federal No.16, respectivamente.

Durante la competencia los jueces evaluaron aspectos como el matiz, intensidad, acentos y la dinámica general de los coros dirigidos por las y los docentes, así como la pronunciación correcta de las palabras y el respeto a la letra oficial.

En el Concurso de Escoltas de Bandera compitieron 10 planteles, la Secundaria Federal No. 1 obtuvo la primera posición, seguida del plantel High Point del Tecnológico de Monterrey y de la Secundaria Federal No.16.

En el encuentro, los jueces evaluaron diversos aspectos, entre ellos, presentación, voz de mando, ejecución de movimientos, gallardía, seriedad, precisión, seguridad y firmeza.

En lo que respecta al Concurso de Bandas de Guerra, la Secundaria Federal No. 18 obtuvo el primer lugar, así como el reconocimiento a mejor corneta de órdenes y mejor comandante, la segunda y tercera posición fueron para la Federal No.1 y la Federal No.16.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

Sofía Vizcarra Grado, presidenta del Comité Organizador de los XLII Eventos Deportivos, Cívicos y Culturales de la Región Norte, manifestó que el propósito de esta competencia es fomentar el amor por los símbolos patrios.

Además, reconoció el esfuerzo de directivos y docentes de las escuelas participantes, pero sobre todo, resaltó la pasión y determinación que mostraron las alumnas y alumnos en cada etapa de esta justa.

